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西中だより R５.４.２７
－校長室から－

有言実行 ～Be the change～
令和５年度がスタートし、一ヶ月が過ぎようとしています。朝の登校

時での「おはようございます」のさわやかな挨拶、授業中の真剣な表情、
昼休みでの級友と楽しむ笑い声、そして春季大会での最後まで諦めない
姿・・・学校全体が新しい希望とやる気が伝わってくる４月となりまし
た。入学式や対面式で緊張していた４７名の新入生もすっかり中学校生
活に慣れ、境西中生の一員として元気いっぱい学校生活を送っています。
一年生の『頑張ろう！』という前向きな姿勢を日々感じています。
今週末から始まるゴールデンウイークは、寒暖の差が激しい不安定な

時期でもあります。また新しい学校生活や春季大会など、疲れもたまっ
てくる頃ですので、健康管理に気をつけるとともに５月からの生活が充
実できるようにしていきましょう。
入学式や始業式で話をしましたが、境西中では、『笑顔あふれる活力

ある生徒』を目指しています。そのために①安心安全な学校生活が送れ
るように困った時は声を掛け合い・助け合い、生徒と先生が力を合わせ、
チーム境西中で取り組んでいくこと。②日常生活の中で感謝の気持ちを
意識し「ありがとう」を言葉で伝えることをお願いしました。この一ヶ
月間、みなさんはどのように過ごしましたか？

生徒会のスローガンは『有言実行～Be the change～』です。発言
したことに責任を持って実践する。まずは自分が変わるという意味があ
ります。先日の生徒総会でもたくさんの発言（提案）があり、今年度の
境西中の生徒会の目標を皆さんと共有することができました。ぜひ一人
一人が学校の目標だけでなく、自分自身の目標も立て、達成できるため
に何が必要か考え、自分の考えを言葉で伝えてください。そして考えた
ことを行動に移していきましょう。そしてよりよい学校、そして自分自
身になるためにチーム境西中で取り組んでいきましょう。

◇ 令和５年度 前期生徒会 活動目標 ◇
自由に声があげられる

活力あふれた居心地の良い学校を目指す

◇ 令和５年度 前期生徒会 基本方針 ◇
○一人一人の意見が反映される学校
○個性を尊重できる学校
○あいさつが飛び交う学校
○自分に自信がもてる学校
○全員で変わっていける学校



令和５年度 前期生徒会 本部役員の紹介

会長：
私が大切にしている言葉に「現状維持では後退するばかり

である」というウォルト・ディズニーの名言があります。昨年度は、こ
の言葉を基に現在の校則についての見直し・検討を図ったり、全校レク
についての話し合いを進めることができました。これからも現状維持で
後退することのないように、そして何かプラスワンしていけるように意
識を高めていきたいです。生徒が全力で楽しみ、居心地の良い学校を目
指します。
副会長：
「小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行くただ一つ

の道だ」というイチロー選手の言葉を胸に、昨年度の生徒会活動では、
どんな小さなことも精一杯頑張ってきました。また「挑戦することを忘
れない」という思いでいろいろなことにも挑戦してきました。西中に毎
日通いたいと思ってもらえる楽しい学校にしていきたいと思います。
副会長：
私の一番の強みは、バレエで身についた忍耐力・集中力・継続力です。

一人で舞台に立つ時の集中力や苦しいレッスンを諦めず取り組むことで
身についた忍耐力や継続力を生かし、生徒が中心となれるような学校を
目指し、明るく活力ある学校をつくりあげていきたいです。
書記：
「はいさーい！」この言葉は父の出身地である沖縄の方言です。気軽

なあいさつにあたります。あいさつは周りを明るくしたり、居心地を良
くしたりもする力があります。西中をあいさつで明るく、居心地の良い
場所にしていきたいです。皆さんも一緒に居心地の良い学校をつくって
いきましょう。
書記：
僕が大切にしていることは、とにかくあいさつです。「あいさつ命」

をモットーに掲げています。初対面の人でも大きな声ではっきりとあい
さつするように心がけています。西中をより明るく元気に、そして協力
し合える学校にするためにあいさつ運動を強化していき、あいさつによ
る交流を深めていきます。
会計：
西中には「いじめ０の約束」が存在します。それは何故でしょうか？

まず自分がいじめの加害者にならないようにする。さらに被害者になっ
てしまったとしても自分を助けてくれる仲間をつくっておくためだと思
います。いじめが万が一起きたとしても、そのいじめを見逃さないでし
っかりと対処していくことでいじめを解決できると思います。みなさん
を全力でサポートするので何かあったときは生徒会を頼ってください。
会計：
私は「普通」という言葉が好きではありません。以前は周りに合わせ

る性格で、それが楽だと思ってきました。今はそれではつまらないと思
うようになりました。自分はこうしたい！と周りとは違っても自由な意
見を出せる過ごしやすい西中で学校生活を楽しみ、全校の意見を聞き、
取り入れられる西中をつくっていきたいです。


